
SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL

CONSELHO DE ARQUITETURA E URBANISMO DO RIO DE JANEIRO

COMISSÃO DE EXERCÍCIO PROFISSIONAL-CEP

SÚMULA   DA REUNIÃO ORDINÁRIA   VIRTUAL   Nº   02/  20  21  

Data: Sexta-feira,26 de fevereiro de 2021.

Local:  CAU/RJ

Reunião virtual

Horário: 16h 

Término: 18h

1.  Verificação do Quorum (04 Conselheiros)

1.1. Após verificação do quórum regimental deu-se início à Primeira Reunião

Ordinária da CEP de 2021.

Conselheiros Titulares Presentes:

Rodrigo  Bertamé,  Alyne  Fernanda  Cardoso  Reis;  Angela  Botelho  (ausente

justificadamente);  Davide  Siffert  Dulcetti;  Lucas  Alencar  Faulhaber  Barbosa

(ausente justificadamente);  Marta Regina Ribeiro Costa ;  Paulo Oscar Saad

(ausente justificadamente)

Conselheiros Suplentes Presentes

Tereza Chedid ;  Augusto Cesar de Farias Alves ;  Joao Mattos Rocha; Joao

Prates  Luana Barreto, Gisele Labrea , William (justificou)

Apoio Administrativo

Rodrigo Abbade-Gerente de Fiscalização

Carolina Mamede-Gerente Técnica

Diane Bianchi- Analista Técnica
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Patricia Cordeiro- Chefe de Gabinete 

Alessandra Vandelli- Assessora especial da Presidência

Marina Burges-Secretária-Geral da Mesa

2) Ordem do dia

2.1. Plano de ação 2021

2.1.1 - Apresentação do planejamento feito no final de 2020- 

Patrícia informou sobre o orçamento para a CEP; mas há a reprogramação 

orçamentária; projetou a planilha e explicou o que foi acertado na CEP 

passada.

Na reprogramação, no fim de maio ou início de junho, pode-se mudar esse 

valor; vai depender do debate que vai ocorrer; os valores entre as comissões 

são mais ou menos iguais

Forum de entidades mistas e as palestras técnicas-organização do Forum é 

feita pela CEAU,CEP e representante de entidade mista; havia uma data pré-

marcada, uma reunião por semestre; pode-se colocar uma data para iniciar a 

organização; Rodrigo Bertamé vai colocar na próxima pauta a constituição do 

encontro.

2. 1.2 - Criação de grupos de trabalho e encaminhamentos a respeito das 

propostas

P1 p2 p3 p4 p5 enviadas pelo conselheiro Paulo Saad

O Coordenador pediu para apresentar as propostas para distribuir entre GTs e 

considerou que o regumento possibilita a criação de apenas dois GTs por 

comissão. 

Deliberado:

GT1, congregando as propostas 1,3 e 5 – fiscalização ,  orientação e 

formação -Bertamé , Marta e Augusto
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GT2-  campanha permanente 

2.2.. Protocolo de retorno da fiscalização

O gerente de fiscalização Rodrigo Abbade informou que o protocolo foi  

construído  pela CEP, gerente-geral fiscais e Sindicato e foi enviado a todos 

depois da reunião passada; informou que o Sindicato não respondeu; idéia 

seria a de elencar as situações emergenciais que justificariam o retorno dos 

fiscais para a rua; Abbade vê dificuldade em definir o que é ou não 

emergencial; que o CAU não pode embargar obras e as ações da fiscalização 

não são imediatas

Conselheiro Bertamé fez um encaminhamento: que o Sinsafispro seja oficiado 

para que  se manifeste sobre o protocolo.  .

2.3.  Discussão sobre revisão de resolução 193- demanda que para haja 

discussão do art.7º , §2º da resolução e encaminhamento ao CAUBR para sua 

supressão da resolução. 

Encaminhamento: elaboração de minuta para exame da plenária do CAU/RJ 

para encaminhamento posterior ao CAUBR.

2.4.  Elaboração de documento pedindo esclarecimentos a organizadora 

de concurso de ENEM a respeito da questão elaborada em prova (conforme 

encaminhamento prévio aos membros da Comissão) .

Encaminhamento- levar para a plenária ,Pat sugeriu um relatório para mandar 

para a plenária . 

2.5.  Apresentação de 30 processos (cuja listagem será encaminhada pelo 

gerente de fiscalização)

Distribuição e relatório- Pat propõe a distribuição dos processos e uma extra 

para relatar processos
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Deliberado: extra para o dia 12/03  às 16h - pauta única (processos)

7. Eleição da coordenação adjunta.- Conselheiro Davide se candidatou  e foi 

eleito por aclamação.

8.  Assuntos Gerais

Não houve.

O Coordenador da Comissão de Exercício Profissional,  Conselheiro Rodrigo

Bertamé deu por encerrada a presente reunião às  19h40


